

Abgeordneter wirbt für Schüleraustausch mit USA

Im August und September 2021 kommen rund 350 Austauschschüler aus den USA für ein Schuljahr nach Deutschland, die Stipendiaten des Parlamentarischen Patenschaftsprogramms (PPP) sind. Auch der Ostallgäuer Bundestagsabgeordnete Stephan Stracke (CSU) engagiert sich seit vielen Jahren als Pate im PPP. Das PPP ist ein Förderprogramm, das vom Deutschen Bundestag und dem Kongress der USA getragen wird und nach pandemiebedingtem Aussetzen im letzten Jahr 2021/22 wieder stattfinden soll. Alle Austauschschüler sind zwischen 15 und 18 Jahre alt und werden von jeweils einem Bundestagsabgeordneten als Paten betreut. Stracke weist darauf hin, dass die Austauschorganisation Youth For Understanding (YFU) derzeit für 50 amerikanische PPP-Stipendiaten Gastfamilien sucht. Während ihres Austauschjahres besuchen die jungen US-Amerikaner eine Schule in der Nähe ihrer Gastfamilie. Durch den Schulbesuch und das Leben in ihrer neuen Familie auf Zeit lernen sie Deutschland ganz persönlich kennen. (az)

 **Infos:** Wer einen Austauschschüler bei sich aufnehmen möchte, kann sich bei YFU melden: Telefon 040/227002-0 oder E-Mail an gastfamilien@yfu.de

» www.bundestag.de/ppp

» www.yfu.de